

# Colisión entre dos móviles deja cuatro heridos de carácter reservado

Accidente ocurrió durante la noche del jueves en la Ruta 24, entre Tocopilla y María Elena.

Redacción  
La Estrella

Cuatro personas con lesiones de carácter reservado fue el resultado de un accidente de tránsito ocurrido durante la noche del jueves en la Ruta 24, entre Tocopilla y María Elena.

Este hecho se produjo a eso de las 21:35 horas en el kilómetro 44 de la mencionada carretera, cuando por causas que deberán ser aclaradas por las autoridades, dos vehículos particulares colisionaron cuando se dirigían a Tocopilla.

Según testigos del hecho, uno de los móviles colisionó al otro vehículo en la parte posterior. Toda vez que éste último disminuyó la velocidad en un cruce ferroviario que pasa por la Ruta 24 y, a consecuencia de lo anterior, el



ESTE ACCIDENTE OCURRIÓ EN EL KILÓMETRO 44 DE LA RUTA 24, ENTRE TOCOPILLA Y MARÍA ELENA.

primer auto perdió el control y cambió su trayectoria hacia la pampa.

## LESIONADOS

A raíz de este accidente de tránsito concurrieron voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla y de María Elena, además del personal del SAMU y Carabineros para ayudar a las víctimas, que en este caso corresponden a cuatro personas, las que sufrieron lesiones de carácter reservado, aunque fuera de riesgo vital.

Fueron trasladadas al Hospital de la Familia y



CUATRO LESIONADOS FUERON TRASLADADOS A TOCOPILLA.

Comunidad Marcos Macuenda del Puerto Salitrero. Mientras que hubo otras dos personas afectadas, las cuales no resultaron lesionadas. ☺